

Schüler protestieren gegen Papier

www.duda.news/welt/schueler-protest-gegen-papier-verbrauch/

Kinderredaktion



Mit mehr als 11.000 Blättern Papier haben diese Schüler ihre Schule tapeziert. (Foto: dpa)

Bei einer Klassenarbeit oder bei Hausaufgaben: Oft verteilen die Lehrer viele Blätter Papier. So viel Papier muss nicht sein, dachten sich einige Schüler eines Gymnasiums aus Bayern. Aus Protest klebten sie auf die Mauern ihrer Schule mehr als 11.000 Blätter Papier!

Die Schüler rechneten vor: In den vergangenen zwei Schuljahren verteilten die Lehrer in ihren Klassen mehr als 120.000 Blätter Papier. Aufeinandergelegt wäre das ein riesiger Stapel: 13 Meter hoch, schätzen die Schüler.

Damit wollen sie zeigen, dass in der Schule zu viel Papier verwendet wird. Das ist nicht gut für die Umwelt. Denn Papier wird aus Holz hergestellt. Je mehr Papier wir brauchen, desto mehr Bäume müssen gefällt werden.

Deswegen forderten die Schüler aus Bayern die Lehrer auf, weniger Papier zu verwenden. Oder doch mal lieber keine Hausaufgaben aufgeben?

Von dpa